



Adán y Mier, también fueron priistas

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

No gustó, para nada que el líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno Alito los haya desnudado, al coordinador y vicecoordinador del Senado, Adán Augusto e Ignacio Mier que sus orígenes son priistas.

Que no se les olvide que salieron del PRI al que ahora cuestionan y

Que no saben debatir y que por eso no fueron candidatos de sus partidos, el primero para la Presidencia como una de las cuatro corcholatas y, el segundo al gobierno de Puebla que perdió ante su primo, Alejandro Armenta.

Fue el debate acalorado de confrontación en la votación, la semana pasada de la reforma para evitar impugnar las reformas constitucionales, una especie de blindaje a la Presidenta.

Alito, les restregó qué a pesar de todo, este régimen democrático sobrevivió a pesar de ustedes, bola de cínicos y corruptos que quieren hacer una dictadura.

Que ellos, los priistas ninguno se arrepiente de lo que han vivido, de la persecución política, el ataque.

Y les atizó con más rudeza, de esa mayoría que presumen en Morena, que construyeron, porque el pecado favorito del diablo, es la soberbia, y ya les tocara el tiempo, algo así, como que no siempre estarán arriba.

Y que ellos, los morenos, no obtuvieron la mayoría calificada, ustedes se robaron la mayoría calificada, primero en el tribunal y después con dos senadores del PRD y uno del PAN y el que se fue de Movimiento Ciudadano.



En sus curules se mostraban fríos Adán y Nacho Mier, sin duda lo que más les dolía es que Alito les sacara que fueron priistas, Adán hasta secretario del partido en Tabasco, tierra del peje, líder de este movimiento de la 4T.

Y bueno, a Adán no le quedó otra que soltar, sobre la mayoría que les dijo Alito que se robaron, que la cifra puede subir, porque traen en la mira otros cuantos senadores, de que partido, no lo dijo.

Para nadie es secreto que Don Adán les está aplicando, para convencerlos, a los senadores en la mira que migren a Morena, es que, en algunos casos les da muestras de los expedientes que guardan en las procuradurías de justicia y, en otras de sus familiares.

Es decir, como en los años de Arturo Durazo, levantaban a los personajes que no encajaban con el gobierno y para consignarlos, simplemente les sembraban en sus vehículos drogas con toda la impunidad, prepotencia y cinismo, hablamos de los años 80's.

Adán Augusto en esta legislatura su bancada llegó con 83 senadores, para la mayoría calificada se requieren dos tercios de los 128, es decir 86, por ello se apresuró a llevarse, al costo que fuera, a los dos senadores del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino, faltaba uno y el día de la votación de la reforma al Poder Judicial, de forma sorpresiva sumaron al panista, Miguel Angel Yunes, mientras que ausente, ese día, como una alternativa de ayuda a los morenos, el de MC, Daniel Barreda. Y qué decir de la última adquisición, de la priista, Cinthya López.

Por eso Alito les gritó que no construyeron la mayoría calificada y que el pueblo no se las dio, que se las robaron.

Así la bancada de Don Adán amarró esa reforma que hoy llevará a elecciones por voto popular a jueces, magistrados y ministros, algo nunca visto. La formación y preparación judicial de los aspirantes a esos cargos, simplemente adiós.

AUTONOMOS 15 DIAS DE VIDA

Le había comentado que la reunión de las consejeras del INAI, que encabezó Julieta del Río Venegas con la secretaria de Gobernación, Rosa Isela Rodríguez les había dado esperanzas, de mantener vivos esos autónomos, mientras no llegará la propuesta a manos de la Presidenta Claudia Sheinbaum. Fue, sin duda una reunión de cortesía.

Bueno, ayer el líder de los diputados, **Ricardo Monrea** soltó que la próxima semana estarán en la discusión y le puedo adelantar que no habrá, como dice



Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, poder humano que los pueda parar.

Puede hacer la lista de los siete autónomos que están en la antesala de su desaparición, entre ellos el INAI, la COFECE, y el IFETEL.

Ya estaremos viendo al presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** celebrando, con bombo y platillo la aprobación de su eliminación, pues si algo tienen en San Lázaro, son diputados de sobra para los dos tercios que se pide. La represalia de Macuspana está más vigente que nunca.

<https://indicepolitico.com/adan-y-mier-tambien-fueron-priistas/>